

# Concert provençal et hommage à Vincent Scotto

Sous le soleil de cette fin juin, la Philharmonique La Seynoise a, encore une fois, apporté ses musiques sur la place Laïk au bas du cours Louis-Blanc. Les chalands se sont arrêtés plus nombreux ce dimanche, captivés par les chansons qui racontent la Provence de Vincent Scotto et les refrains qui parlent de la mer, du cabanon, de la Canebière mais aussi du plus beau des tangos du monde. Auprès des musiciens abrités de canotiers et de chapeaux de paille, sous la direction de Jean Arèse, Sylvia Le Beux et Jean-Luc Bruno, ont apporté leurs voix et, ce qui n'est pas négligeable, l'accent qui donne toute leur saveur aux chansons du midi. Au regard de la



**Sylvia Le Beux, Jean-Luc Bruno, et Jean Arèse ont apporté des instants de bonheur aux seynois.**

(Photo J. D.)

belle assistance entourant la philharmonique, le choix du répertoire proposé s'est

avéré excellent et à renouveler comme l'ont souhaité de nombreux

Seynois et visiteurs de ce début d'été.

J. D.

28-6-2016